

Pressemitteilung 06/2018

Saarland-Delegation auf der Gamescom

Saarländische Spieleentwickler, Förderer und Hochschullehrer informieren und vernetzen sich auf größter Messe für digitale Spiele

Saarbrücken, 17. August 2018: Ministerpräsident Tobias Hans und der Geschäftsführer der Saarland Medien, Uwe Conradt, fahren nächste Woche mit Vertretern aus Politik, Wirtschaft und Wissenschaft zur Eröffnung der Gamescom, um dort Wissen und Erfahrungen im Bereich der digitalen Spielkultur zu sammeln, Kontakte zu knüpfen und berufliche Beziehungen aufzubauen.

Die Delegationsfahrt ist ein Angebot der saarländischen Gamesförderung, die gerade im Aufbau ist und bei der Saarland Medien GmbH angesiedelt ist. In Kooperation mit Hochschulen und anderen Partnern sollen saarländische Spieleentwickler mittels verschiedener Maßnahmen gefördert werden. Eine besondere Bedeutung spielt dabei die Vernetzung bundesweit und international.

Tobias Hans weist auf die Bedeutung des Spielesektors für den Standort Saarland hin und begrüßt das Angebot für die saarländische Entwicklerszene: „Es ist zum Aufbau und der Etablierung dieses Wirtschaftszweiges im Saarland wichtig, die Branche kennenzulernen und zu verstehen. Auf der gamescom können wir wichtige Erfahrungen sammeln. Das hilft uns, das Saarland in diesem Sektor voran zu bringen.“

„Neben finanzieller Unterstützung und Qualifizierungsangeboten ist das Networking die dritte Säule unseres Angebots. Wir möchten unseren Spieleentwicklern die Möglichkeit geben, sich mit der Branche auszutauschen und Netzwerke zu bilden. Hierfür bietet die gamescom neben anderen Messen hervorragende Möglichkeiten“, so Uwe Conradt.

Die gamescom ist gemessen an der Ausstellungsfläche und der Anzahl der Besucher die weltweit größte Messe für digitale Spiele. Seit 2009 kommen hier auf der Koelnmesse Vertreter aus Politik, Industrie, Handel und Medien zusammen und tauschen sich aus. Die gamescom findet im Jubiläumsjahr 2018 vom 21. – 25. August statt. Partnerland ist in diesem Jahr Spanien.

Kontakt für Presseanfragen:

Michael Scholl

Prokurist Saarland Medien GmbH

Tel. 0681 / 38988-28

scholl@saarland-medien.de

Gesellschaft zur
Medienförderung Saarland -
Saarland Medien - mbH

Geschäftsführer:
Uwe Conradt, LL.M.

Prokurist:
Michael Scholl

Medienzentrum
Nell-Breuning-Allee 6
66115 Saarbrücken

Postanschrift:
Postfach 110165
66070 Saarbrücken

Tel.: +49 (0) 681 38988-15
Fax.: +49 (0) 681 38988-20

info@saarland-medien.de
www.saarland-medien.de

Handelsregister:
Amtsgericht Saarbrücken
HRB Nr. 11498
USt-IDNr.: DE298378070

Bankverbindung:
Sparkasse Saarbrücken
Konto-Nr.: 679 373
BIC: SAKSDE55XXX
IBAN:
DE02590501010000679373